



文責 本宮小学校長 佐久間仁

# 学 習発表会



十九日の学習発表会には、早朝より、多くの保護者、地域の皆様、ご来賓の皆様においでいただき、盛大に学習発表会を開催できましたこと、心より御礼申し上げます。

お家の方に見ていただき、嬉しさ半分、恥ずかしさ半分、ちよっぴり緊張気味の子どもたちでしたが、発表の様子をご覧になっていかがだったでしょうか。

元気な歌に笑みを浮かべたり、楽器の演奏に合わせてリズムをとったり、子どもたちの一生懸命な演技に涙を浮かべたり・・・見て下さる方も一緒になって、子どもたちの演技を盛り上げていただき、ありがとうございます。

ご覧いただいた皆様を代表して、菅野PTA会長様より励ましの言葉をいただきました。

## 〔PTA会長「あいさつ」〕

みなさんは、これまでチーム一丸となって「成功」に向けて取り組んできたことと思います。今日は、お互いにコミュニケーションをとりながら、練習以上のものを出せるように頑張ってください。もしかすると「失敗」することもあるかもしれませんが、自分で取り組んできたことをふり返り、今回の経験を次のステップにつなげていってほしいと思います。



## 御 礼の言葉

(校長あいさつ)



今日は、ご多用の中、学習発表会においでいただき、誠にありがとうございます。昨年五月八日のコロナの五類移行から約一年半が経過し、学校の教育活動もほぼ元通りの姿を取り戻しつつあります。しかしながら、現在も、新型コロナウイルスや他の感染症の不安は残っており、これから本格的な冬を迎えるにあたり、インフルエンザの流行も懸念される場所です。今年度も感染拡大防止の観点から学年入れ替え制とさせていただきますこと、ご理解のほどお願いします。

今年度学習発表会のテーマは六年松崎圭志さんの「全力で最高の演技を見せつけろ!」、プログラムの表紙絵は六年石井蓮花さんの作品です。子どもたちは今日の日のために、劇や歌、楽器の演奏などを一生懸命練習してきました。今日は、最高の発表会となるよう、四百二十一名が全力で練習の成果を披露しますので、どうぞスマートフォンなどから手を放し、温かいご声援をよろしくお願いします。

なお今年度は、本宮小学校ができて百五十一年目の年です。創立二百周年に向けた第一歩の年とし

て、先輩方が築いてこられた歴史と伝統を大切にしながら、新たなことにも果敢にチャレンジをしてまいります。予測困難といわれる未来をたくましく生き抜く力を育むため、今後も教職員一同、教育活動の充実に努めてまいりますので、保護者、地域の皆様の一層のご理解とご協力をお願いします。結びに、本日ご臨席賜りましたご来賓の皆様並びに御祝いメッセージをお寄せいただいた市長様に感謝を申し上げます。ありがとうございました。

### 《お帰りなさい、沙希先生》

「三年ぶりに本宮小学校で子どもたちと関わること、嬉しく思っています。幼稚園児と小学生の子どもがいる母としての強みを生かして、学習や生活面をサポートしていきたいです。どうぞよろしくお願いたします。(菅井沙希)」

### 《心温まるお話》

●ご近所の方から、低学年の児童が転んだ友達を助けて、自分が持っていたカットバンをあげる姿を見て、感心したというお話を聞きました。  
●落ち葉はきをしている校長を見て、自分から落ち葉を拾って、ゴミ袋に入れてくれた一年生がいました。  
●人を思いやる優しい心が感じられ、心がほっこり温かくなりました。